

## „Lass mich nicht allein mit dem Meer“

(Original: „No Me Dejes Solo con el Mar“ / „Don't leave me alone with the sea“)

**Fotoausstellung von Amanda Martín-Dombrowski**

[amandamd.wixsite.com/photography](http://amandamd.wixsite.com/photography)

Das Projekt erzählt die Geschichte von Pedro -einem Mann, der eine bipolare Störung hat-, und zielt darauf ab, seine Perspektive und Erfahrung eine Stimme zu geben, um so zur Bekämpfung der Stigmatisierung der psychischen Gesundheit beizutragen. Im Rahmen des "Monat der Fotografie Off Berlin" (2018) hat die spanische Fotografin Amanda Martín-Dombrowski ihre Arbeit im Sprachenatelier Berlin ausgestellt. Im Jahr 2019 hat die Künstlerin die Fotoausstellung bipolaris e.V. überlassen. Wir freuen uns, diese insgesamt 20 Fotografien mit Ihnen teilen zu können und sagen: Danke!

---

Vorschau:



Alles begann hier, mit dem Blick auf das Meer.

An dem Tag, an dem ich festgestellt habe, dass meine Pläne für die Zukunft zerbrochen waren,  
bin ich ans Meer gegangen und habe geweint.

Ich wollte eine militärische Laufbahn einschlagen. Vier Tage nachdem ich damit begonnen hatte,  
wurde ich wegen einer psychotischen Episode, ausgelöst durch eine Phase extremer Manie, ins Krankenhaus gebracht.